



中西俊夫

なかにし・としお

簡単に説明してみよう。

'70年代後半、来日したトーキングヘッズのデヴィッド・バーンは

東京で「ニューウェーブシーン」

の存在に驚いたらしいけれど、

その小さなムーブメント（とは

いえ世界同時進行だった）の中

心にいたのがプラスチックス、

そのバンドを率い、その後メロ

ン、ウォーターメロン、「O」、

TKO、野宮真貴とのユニット、

プラスチック・セックスなど

など、数々のプロジェクトで

活動。その音楽性はパンク、

テクノポップ、ダブ、エキ

ゾ／ラウンジ、レゲエなどな

ど、全く一筋縄ではいかな

い。加えて、ここ最近の一

例としては、昨年再発売さ

れた'83年作のソロアルバム

なんてヒップホップ／コラージュの先駆

的作品（鉛の装丁）でフレッシュな再

評価があり、またその一方でTOWA TE

の近作「FLASH」収録のマ・マ・マ

「イヤローラ」の熱唱も記憶に新しい…。

と、まさに「などなど」のアーティス

トで、'80年代風に言えば、「スキゾフレニ

ック」なんて形容できるのかもしれない

。しかし、出発点であるプラスチック

スピリット佐藤チカ、グラフィックデザイナ

ー立花ハジメという非・音楽家による集

合体だったわけで、いわばあらかじめ門

外漢のアティチュードがキーだったと考

えることができる。ラフに言い換えてみ

れば、現在もそんなアマチュアリズムこそ中西俊夫のユニークな実験精神の源で

あり、センス・オブ・ニューウェーブ、

となっているのではないか。

それを証明する、かどうかは解らない

が、この日、現れた中西俊夫はボンテ



「好き勝手」の京都
エクストリームが「おもしろい」

——
「ニューウェーブ・オブ・ニューウェーブが語る、
「おもしろい」と「つまんない」。

「なんか、ちょっと月イチくらいで京都に来たいな」と(笑)。うん」
ここ最近、中西俊夫が京都にやつてきている。ライブやDJでの入洛なのだが、お忍びのフットワークと呼べそうなども小さなパーティでのアクトだつたりする(入場無料でだつたりする)。実際のところ、京都の人との縁以外の多くの理由はないそ
うで、来月以降は定期的に来ることになるかも、というから驚いた。とりあえずは京都の印象から聞いてみると「京都はねえ、今もエクストリームだな

う。暑い。この前、来たときなんか暑過ぎたみたいになつちゃってた。要するに外国人が見たときに、日本のメインストリームはつまんないって思うんだろうね、多分。京都に移住? いや、京都は夏がね

TYCOON TOSHI」と
21世紀も、歩くニューウェーブ
中西俊夫。職業＝ニューウェーブ。そう
いえばいかにも虚業家の体だけれども、自身のポジションについて、この年季の入った自由人にあえて尋ねてみたい。
「もうあえて説明はしないようにしてる。
藤原ヒロシみたいに、プロフィールはなし（笑）。これまでのプロフィールとか、もおいや！ 中西俊夫、だけいいよ」。
それでは、言うまでもない野暮はこっち

に任せてもらおう。またの名を「TYCOON TOSHI」とこと中西俊夫とは、ひととなりを

